

# Jetzt nimmt der Jugend-Förderverein den Bau eines Spielplatzes in Angriff

9. Herbstball in Klausdorf: 2218,17 Euro Reinerlös aus dem Benefizkonzert des Luftwaffenmusikkorps übergeben

GUDRUN OTT

**KLAUSDORF** ■ Der Kinder- und Jugend-Förderverein „Am Mellensee“ hat am Samstag in der Klausdorfer Gaststätte „Zur Heimat“ seinen 9. Herbstball gefeiert. „Wie jedes Mal sind die Plätze ausgebucht“, freute sich Dagmar Schreiber vom Vorstand des Vereins. Und sie findet es toll, dass die Leute spenden.

Die zweimal jährlich stattfindenden Bälle dienen einem guten Zweck. Mit jedem Ball wird ein bestimmtes Projekt gefördert. Diesmal wird es ein Kinderspielplatz in dem kleinen Park in Mellensee (gegenüber von Fischer Gebauer) ein. „Aber wir wissen noch nicht, ob der Erlös eines Balles ausreicht, denn Geräte wie Rutschen, Schaukeln, Kletter-

gerüste sind sehr teuer“, meinte Birgitt Weigt. Sie ist die Vereinsvorsitzende.

Grundschullehrerin Kornelia Marotz hatte den Förderverein vor zehn Jahren – da war er noch der Förderverein der Grundschule Mellensee – mit ins Leben gerufen. Sie findet es ganz selbstverständlich, dass man sich für die Kinder und Jugendlichen engagiert. „Wer sollte es tun, wenn nicht wir! Kinder sind die Schwächsten der Gesellschaft.“

Zu Beginn des Herbstballs überreichten der Ortsbürgermeister von Gadsdorf, Karl-Heinz Klinnert, Wolfgang Trebehs vom Förderverein Heimatstube Sperenberg und der Inhaber der Braconia-Festhalle in Gadsdorf einen Scheck über 2218,17 Euro an den Kinder- und Jugend-Förderver-

ein. Die drei Herren waren die Organisatoren des im August in Gadsdorf stattgefundenen Benefizkonzertes mit dem Luftwaffenmusikkorps. Die genannte Summe ist der Reinerlös des Konzerts. Das Geld soll für die weitere Verschönerung des Hofes der Anne-Frank-Grundschule Sperenberg verwendet werden. So fehlen beispielsweise noch Bänke. Ein Dachüberstand soll gebaut werden, damit darunter Vorführungen stattfinden können. Im August war auf dem Hof bereits Rollrasen verlegt worden.

Im Kinder- und Jugend-Förderverein „Am Mellensee“ engagieren sich 105 Mitglieder. Zu ihnen gehört auch der Klausdorfer Ortsbürgermeister Bernd Kosensky. „Weil es ein sehr aktiver Verein ist, ei-

ner, der für unsere Region wirklich etwas tut, deshalb bin ich gern Mitglied“, sagt er. Und SPD-Bundestagsabgeordneter Peter Danckert ist seit drei Jahren Ehrenpräsident, weil „ich es wichtig finde, die ehrenamtliche Tätigkeit so vieler Menschen zu unterstützen“.

So war es denn ein fröhliches Feiern und Tanzen auf diesem 9. Herbstball. Überall sah man strahlende Gesichter, in denen zu lesen war, dass sie sich ihrer guten Sache sicher sind.

Der Gadsdorfer Ortsbürgermeister Karl-Heinz Klinnert verkündete stolz, dass es auch im nächsten Jahr zugunsten des Kinder- und Jugend-Fördervereins „Am Mellensee“ ein Benefizkonzert des Musikkorps geben soll.



Vereinsvorsitzende Birgitt Weigt nahm den Scheck mit dem Reinerlös eines Benefizkonzertes vom Gadsdorfer Ortsbürgermeister Karl-Heinz Klinnert entgegen. FOTO: GUDRUN OTT